

# **Baksos HUT Persit KCK ke-76, Ketua Persit KCK Daerah VI/Mlw dan Ketua Bhayangkari Daerah Kaltim bagikan sembako**

Samarinda, Gerbangkaltim.com -Dalam rangka HUT Persit Kartika Candra Kirana ke-76, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Daerah VI/Mulawarman, Ny. Dewi Teguh Pudjo Rumecko bersama Ketua Bhayangkari Daerah Kaltim, Ny. Ade Imam Sugianto melaksanakan Bhakti Sosial dengan memberikan bantuan sembako sebanyak 500 paket kepada masyarakat kurang mampu di sekitar Pelabuhan Sungai Kunjang dan Masyarakat di Loa Kumbar, Kel.Loa Buah, Kec. Sungai Kunjang, Kota Samarinda, Selasa (5/4/2022).

Bertolak dari Kota Balikpapan menuju Samarinda, Ketua Persit KCK Daerah VI/Mlw dan Ketua Bhayangkari Daerah Kaltim, tiba di Mako Polairud Polresta Samarinda disambut Danrem 092/ASN, Kasrem 092/ASN, Para Kasi Korem 091/ASN, Dandim 0901/Samarinda dan Kapolresta Samarinda.

Di tempat ini Ketua Persit KCK Daerah VI/Mlw dan Ketua Bhayangkari Daerah Kaltim, beserta rombongan melaksanakan kegiatan Bhakti Sosial berupa pembagian sembako kepada masyarakat di sekitar Pelabuhan Sungai Kunjang.

Setelah melaksanakan kegiatan Bhaksos di Mako Polairud Polresta Samarinda, Ketua Persit KCK Daerah VI/Mlw beserta rombongan bergerak menuju Loa Kumbar, Kel Loa Buah, Kec Sungai Kunjang, Kota Samrinda lewat Pelabuhan Sungai Kunjang dan setelah menempuh perjalanan selama 15 menit melalui perairan Sungai Mahakam dengan Speed Boat, rombongan Ketua Persit KCK Daerah VI/Mlw tiba di tujuan dilanjutkan kegiatan Bhaksos berupa pembagian sembako.

Dalam sambutannya beliau menyampaikan bahwa tujuan datang ke

Loa Kumbar adalah untuk menyampaikan amanat dari OASE yaitu Organisasi dari Ibu-ibu Kabinet Indonesia Maju yang di ketuai oleh Ibu Iriana Joko Widodo.

“Saya merasa bahagia dapat berkumpul dengan Ibu-ibu di sini dalam keadaan sehat dan semoga bantuan sosial ini dapat bermanfaat bagi kita semua”, Ujarnya.

Dalam kegiataannya kali ini, Ketua Persit KCK Daerah VI/Mlw didampingi oleh Ketua Bhayangkari Daerah Kaltim, Wakil Ketua Persit KCK Daerah VI/Mulawarman dan ibu-ibu pengurus Persit Kartika Chandra Kirana PD VI/Mulawarman.